



LE REVEIL EST AUX PORTES DU CAMEROUN



Dieu nous appelle à nous réunir dans nos églises, assemblées et communautés chrétiennes respectives pour prier pour le réveil spirituel du Cameroun.

Dieu veut faire du Cameroun, un peuple d'adorateurs de Dieu entièrement consacrés au service de Jésus-Christ.

Ensemble, prions pour le Cameroun



Dieu veut élever les enfants de Dieu dans les plus hautes sphères de la Nation et dans tous les domaines, afin qu'ils influencent tous les secteurs de la société par les valeurs de l'évangile de Jésus-Christ.

Dieu veut mobiliser, équiper, envoyer et soutenir une armée de missionnaires camerounais qui va gagner à Christ les peuples des nations d'Afrique, d'Europe et du monde entier.



Dieu ordonne à tous ses enfants du Cameroun de prier pour qu'Il suscite, forme et envoie les hommes et les femmes de réveil au Cameroun.

Dieu nous dit de prier pour les hommes et les femmes de réveil qui sont déjà à l'œuvre afin que leur travail, par sa grâce, porte du fruit.

Dieu interdit de maudire les autorités, de murmurer et de nous plaindre d'elles.

Dieu nous ordonne de soutenir dans la prière les hommes de réveil qu'il a suscités afin qu'ils obéissent à toutes ses instructions et accomplissent leur mission avec fidélité.

Dieu nous ordonne de nous réunir dans nos églises, assemblées et communautés chrétiennes respectives pour prier pour le réveil spirituel du Cameroun.



Pour plus d'informations, visitez le site web http://www.earthcameroon.org/priere_cameroun/ ou écrivez-nous à prierecameroun@yahoo.fr .

Pour recevoir les bulletins de prière pour le réveil au Cameroun, écrivez-nous à l'adresse prierecameroun@yahoo.fr ou appelez nous au 33 77 05 25

Ensemble, prions pour le Cameroun



Ton église prie-t-elle pour la Nation?

La sœur Jeannette nous donne son témoignage de la prière pour le Cameroun.

« Si je veux parler de mon expérience dans la prière pour le Cameroun, je dirais que c'est depuis pratiquement 2002 que le Seigneur m'a mise à cœur de prier pour le Cameroun. Il faut noter qu'avant cette date, je priais déjà pour la Nation lors des sessions de prière dans mon assemblée, mais je n'avais pas un fardeau personnel.

Par la grâce de Dieu, j'ai compris à travers la Bible pourquoi il est important pour un chrétien de prier pour son pays. L'un des versets qui m'a le plus marqué est Jérémie 29:7 qui dit « Recherchez la paix de la ville où je vous ai exilé et intercédez pour elle auprès du Seigneur, car votre paix dépendra de la sienne ». J'ai compris par ce verset que rechercher la paix ce n'est pas seulement poser des actions, mais c'est beaucoup plus intercéder.

Donc si je ne prie pas pour mon pays, je dois subir les mêmes malheurs et les mêmes difficultés que les autres subissent du fait de leur désobéissance à cette parole. D'un autre côté, je dois m'investir dans la prière pour que le Cameroun puisse vivre le bonheur sur le plan économique, social et spirituel, et permettre ainsi à l'Eglise d'être également épanouie.

Je dois prier pour les dirigeants du Cameroun et plus particulièrement pour le Président de la République, afin que ceux-ci puissent prendre des décisions qui vont contribuer au bien-être des Camerounais et de la Nation toute entière.

Aujourd'hui notre famille est très engagée dans la prière pour le Cameroun. Nous avons, l'habitude de prier avec le bulletin de prière que produit le ministère Prière Cameroun.

Je voudrai profiter de cet instant pour lancer un appel à l'Eglise au Cameroun à rester vigilante dans la prière, à s'investir encore plus dans la prière de sorte que lorsqu'il y'aura une transition politique dans le pays, que cela se passe dans la paix. »

Ensemble, prions pour le Cameroun



Pries- tu pour la mission au Cameroun ?

L'œuvre missionnaire dans la région du littoral a besoin de nos prières. Un missionnaire dans cette zone nous exprime ses difficultés sur le terrain à faire avancer l'œuvre d'évangélisation.

« Je suis membre d'une agence missionnaire qui travaille dans la région du littoral au Cameroun. Il faut dire que cette agence missionnaire est répartie dans toute la région.

Le littoral est une région très peuplée ; et on compte parmi les peuples : les sawa, et les peuples du mungos,. Il faut préciser que la zone accueille plus les peuples venus des autres régions du pays ; ce qui rend parfois difficile l'œuvre d'évangélisation. En parlant des difficultés, nous voulons dire que les maux qui font blocage à l'avancement de l'œuvre de Dieu sont les suivants : l'idolâtrie, la paresse, la prostitution et bien d'autres fléaux qui rendent les gens répulsifs vis-à-vis de la Parole de Dieu. Je voudrais donc inviter l'Eglise à prier véritablement pour faire tomber ces obstacles.

L'Eglise doit mettre de côté les barrières de dénominations et prier pour que l'œuvre de Dieu porte des fruits dans cette région.

Nous devons prier pour que Dieu mette dans le cœur des autorités le fardeau de l'aménagement des routes, car les routes dans la région du littoral sont très enclavées et ne permettent pas de marcher pour prêcher l'évangile, ou d'assurer l'épanouissement de la population locale ».



Désires-tu le progrès de la mission au Cameroun ? Ecris-nous à l'adresse prierecameroun@yahoo.fr ou appelle-nous au numéro 33- 77 05 25 pour recevoir les bulletins de prière pour la mission au Cameroun.

Annonces

- ▶ **Le bulletin est également disponible en version anglaise.**
- ▶ **Suivez « Bonne nouvelle pour la Nation »; l'émission du Ministère Prière Cameroun, sur Radio Bonne Nouvelle, fréquence 102.5 FM tous les LUNDI de 16H à 16H30. Tel: 33 77 05 25 Siège : OBILI sis au Carrefour KAMENI.**

Ensemble, prions pour le Cameroun